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Nós já estudamos em outra ocasião sobre a dissonância cognitiva entre aqueles que se 
aferram a um pensamento errado, mesmo perante os fatos que comprovam que tais 
pensamentos são desprovidos da verdade. E não são poucos os que se deixam 
influenciar por tais pensamentos e ensinos, que Paulo chamava de “ventos de doutrina”. 
No meio evangélico esses ventos são caracterizados por certos modismos que surgem e 
que depois de um tempo se tornam obsoletos e ultrapassados, vindo a cair no 
esquecimento, como uma onda que passou e que perdeu sua força. 
 
Eu presenciei alguns desses ventos quando estive em uma denominação pentecostal. 
Lembro do vento da obturação de ouro que alguns alegavam ter recebido em seus 
dentes durante os cultos; também já participei de cultos onde era propagado o vento do 
cair pelo poder de Deus; o vento das igrejas em células, e tantos outros. 
 
O que nos impressiona é saber que não somente na historia da humanidade, mas 
principalmente no meio cristão, muitas pessoas são levadas a seguir o erro de forma tão 
apaixonante. Um exemplo disso é o nazismo, onde uma nação inteira seguiu ideais que 
não somente hoje, mas naquela mesma época eram condenadas. Na história da igreja 
temos também vários exemplos de casos semelhantes, onde doutrinas diversas 
arrebanharam grande número de pessoas, que depois desapareceram como um vento 
que passa, desde casos dos mais simples e até aos mais graves, como o do pastor Jim 
Jones que levou várias pessoas em 1978, ao que hoje é considerado como o maior 
suicídio coletivo da história. Ele foi apenas mais um dentre tantos falsos ungidos, do qual 
o próprio irmão Branham tentou alertar a alguns ministros a que não lhe escutassem. 
 
A Religião de Jezabel Nº. 10 (12/01/1991) – Lee Vayle 
Jimmy Jones trouxe o seu povo para a Guiana. Oitocentos deles morreram. (918 para 
ser exato) O irmão Branham advertiu o irmão Boze em Chicago, está bem em uma fita, 
ele disse: “Não ouça Jimmy Jones”. 
 
Lee Vayle conta que conheceu pessoalmente Jones, o qual cria na doutrina da 
restauração, um outro daqueles ventos de doutrina, que ensinava que um dia Satanás e 
Jesus caminhariam juntos de mãos dadas em estradas de ouro na glória, e muitos 
morreram crendo nas mentiras daquele falso ungido. 
 
Como temos estudado, desde o princípio da igreja houve vários ventos doutrinários, os 
quais os apóstolos sempre orientaram a igreja de Jesus a identificá-los e evitá-los. 
 
Efésios 4:14 
Para que não mais sejamos como meninos, agitados de um lado para outro e levados ao 
redor por todo vento de doutrina, pela artimanha dos homens, pela astúcia com que 
induzem ao erro. 
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E a única maneira de não sermos agitados por todo vento de doutrina é conhecermos a 
Verdade da Bíblia e rechaçar a tudo mais que não faça eco a Ela. 
 
O Profeta Eliseu (23/07/1954) § 54 
Somos simplesmente agitados por todo vento de doutrina. Um diz isso e outro diz aquilo. 
Amigos, examinem-no à Luz da Bíblia. Se a Bíblia disse isso, é verdade. Se não disser, 
não é verdade. 
 

Inteligência, Experiência e Sabedoria 
 
Todos nós quando fazemos uma escolha acreditamos estarmos certos na escolha que 
fizemos e procuramos nos cercar de certezas de que estamos corretos. Muitas vezes, as 
pessoas descartam as ideias contrárias e buscam apenas pelas favoráveis, lendo livros 
que apóiem suas teses, ouvindo outras pessoas com as mesmas ideias, ao ponto de se 
fechar, criando uma fortaleza para proteger os seus conceitos, onde suas opiniões e 
doutrinas de estimação são defendidas a todo custo, sendo rechaçados todos os 
ataques a elas, sem dar a menor oportunidade para si mesmos a fim de avaliar se suas 
concepções não estariam equivocadas. A própria Bíblia no adverte que é muito difícil 
para o homem reconhecer os seus próprios erros. 
 
Salmo 19:12 
Quem pode discernir os próprios erros? Purifica-me Tu dos que me são ocultos. 
 
Para entendermos melhor a questão do erro, poderíamos começar a dividir o intelecto 
humano em pelo menos três partes: inteligência, experiência e sabedoria. 
 
A inteligência é a capacidade de assimilar conhecimento humano; é a capacidade 
intelectual do ser humano. Teoricamente um universitário deveria ser mais inteligente 
que um analfabeto, pois este consegue assimilar e administrar melhor o conhecimento, 
embora Salomão desencorajasse aqueles que desejassem obter muito conhecimento 
intelectual. 
 
Eclesiastes 12:12 
Além disso, filho meu, sê avisado. De fazer muitos livros não há fim; e o muito estudar 
é enfado da carne. 
 
As experiências ou conhecimento empírico é o acúmulo dos acontecimentos que uma 
pessoa passou na vida, sendo a resultante das conseqüências das coisas boas e ruins 
que ocorreram em sua vida. Esse tipo de conhecimento depende do tempo e da 
qualidade de vida da pessoa. Teoricamente, um idoso tem mais experiência que um 
adolescente. Contudo, é necessário distinguir se estas experiências a mais foram bem 
aproveitadas, porque o importante não é exatamente quanto tempo se vive, mas o 
quanto se viveu bem. Então, quando não se tira um bom proveito da vida, ela é 
desperdiçada. 
 
Eclesiastes 6:3 
Se o homem gerar cem filhos, e viver muitos anos, de modo que os dias da sua vida 
sejam muitos, porém se a sua alma não se fartar do bem, e além disso não tiver 
sepultura, digo que um aborto é melhor do que ele... 
 
Ou seja, nem todos aprendem com os seus erros e acertos, que é o que tornaria alguém 
sábio. 
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Já a sabedoria então, é o dom de se fazer a coisa certa, no momento certo, do jeito 
certo. Esse tipo de conhecimento independe de idade e experiência. Entretanto, ela está 
atrelada a eles. A exemplo disso, temos Salomão que já era sábio na juventude, mas na 
velhice apresentou deslizes para com Deus. A sabedoria está intimamente ligada a Deus 
e à humildade. 
 
Provérbios 9:10 
O temor do Senhor é o princípio sabedoria; e o conhecimento do Santo é o 
entendimento. 
 
Foi mais ou menos isso que o irmão Branham quis dizer quando falava que não tinha 
muita instrução para ler e compreender a Bíblia, mas que com certeza conhecia muito 
bem o Seu Autor. 
 
Agora, a sabedoria se reflete na vida de alguém que não somente conhece a Palavra de 
Deus, mas que acima de tudo, pratica-A. 
 

Lucas 11:27-28 
E aconteceu que, dizendo Ele estas coisas, uma mulher dentre a multidão, levantando a 
voz, Lhe disse: Bem-aventurado o ventre que Te trouxe e os peitos em que mamaste. 
Mas Ele disse: Antes bem-aventurados os que ouvem a Palavra de Deus e a 
guardam. 
 
Em uma tradução católica diz: 
 
Felizes, sobretudo, são os que ouvem a Palavra de Deus e A põe em prática. 
 
É exatamente nisso que alguém se mostrará ser sábio. Com tudo isso, podemos concluir 
que nem todos os que se deixam levar por ventos de doutrina foi porque eram 
ignorantes ou porque não tinha muita experiência de vida, mas foi porque lhes faltou 
sabedoria. Há pessoas que possuem uma inteligência e conhecimento cultural invejável, 
mas que ao mesmo tempo, sua ausência de sabedoria os tornam piores que os animais. 
 
Então, o que promove a agitação em meio aos crentes que buscam sua satisfação em 
ismos do momento, é justamente a falta da revelação da Palavra. Eles podem crer em 
muita coisa, mas isso está apenas no seu intelecto. Ou seja, suas vidas e conhecimento 
estão baseados somente no seu intelecto e em suas experiências, lhes faltando a 
verdadeira sabedoria que só vem de Deus por revelação. 
 
Por Que as Pessoas São Tão Agitadas? (01/01/1956) §§ 69-70 
Agora, tenho notado que muitos cristãos, em minha vida, estão em altos e baixos. Eu me 
perguntei sobre isso... Por que as pessoas estão tão agitadas? Você os encontra, 
pessoas que parecem ser muito religiosas, parecem ter um desejo tão profundo, e 
diariamente eles procuram e caçam e buscam por Deus, e nunca chegam a qualquer 
tipo de assentamento, onde eles possam se estabelecer ou estar ancorados em Cristo. 
E isso eu aprendi a ser, na experiência, que é gente de intelectuais. 
 
Essas pessoas conhecem muito de teologia, mas possuem poucas experiências com 
Deus e Sua Palavra. 
 
Vida Oculta Com Cristo (13/02/1956) § 77 
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Vi pessoas que absolutamente andavam por aí, zombando, achavam que estavam 
certas. E ver a igreja em um ponto onde é apenas emocionalmente, e talvez em outro 
estado, uma igreja educada, que apenas pensa: “Bem, nós temos a Palavra”. “A letra 
mata; é o Espírito que dá Vida.” Não importa quão reto e ortodoxo você possa ser, se 
você nunca esteve naquela Presença, para refrescar sua alma diante de Deus, você não 
sabe o que é a verdadeira vitória. Isso mesmo. 
 

Os Nascidos de Novo São Inabaláveis 
 
Portanto, o que Salomão chamava de sabedoria é o que hoje também podemos chamar 
de revelação, que como temos ensinado, é concedida para aqueles que nasceram de 
novo, e o que o irmão Branham procurou deixar muito bem claro, foi de que as pessoas 
que se deixam levar por todo vento de doutrina é porque não haviam ainda 
experimentado o novo nascimento. E Deus atua em conformidade com a fé de cada um. 
 
Fé (27/04/1956) § 33 
Agora, se você não é nascido de novo, então eu não sei quanto a isso. Você pode 
estar agitado com qualquer coisa. Mas se o seu coração está realmente fixo em Cristo 
e nasceu de novo, você crê que cada Palavra que Ele disse é a verdade. Não importa 
quanta teologia alguém tente espalhar e empurrá-la para um lado, colocá-la em outro 
dia, se a promessa de Deus é verdadeira lá, Ele é verdadeiro aqui. Ele prometeu que 
seria o mesmo ontem, hoje e eternamente. Ele é. E por que Ele está fazendo isso por 
alguns e não por outros? Porque alguns estão crendo e outros não. É a única coisa 
que pode ser. Agora, nós saberemos que Deus é verdadeiro. 
 
Cristo (21/02/1955) § 23 
A igreja é a única que viverá hoje e que não sairá para o universalismo e coisas tais, e 
para este evangelho social modernista, que são aqueles que têm o Sangue no batente 
da porta aqui fora, do Sangue do Senhor Jesus Cristo: nascidos de novo. Eles sabem 
onde estão, se realmente nasceram de novo. Eles não serão emaranhados com todo 
jugo, e toda doutrina, e agitados aqui e ali, e por toda seita. Eles sabem onde estão: em 
Cristo, através do Sangue. 
 
Então, nenhum nascido de novo pode ser enganado por algum vento de doutrina. 
 

Cristo é a Nossa Âncora 
 
Deus prometeu sob juramento, salvar e cuidar de Seu povo, e nós temos nas promessas 
de Deus uma âncora na qual nossas almas podem se assegurar e descansar. 
 
Hebreus 6:17-20 
Por isso, querendo Deus mostrar mais abundantemente a imutabilidade do Seu 
conselho aos herdeiros da promessa, Se interpôs com juramento; para que por duas 
coisas imutáveis, nas quais é impossível que Deus minta, tenhamos a firme consolação, 
nós, os que pomos o nosso refúgio em reter a esperança proposta; a qual temos como 
âncora da alma, segura e firme, e que penetra até ao interior do véu, onde Jesus, nosso 
precursor, entrou por nós, feito eternamente sumo sacerdote, segundo a ordem de 
Melquisedeque.  
 
Os que têm a Cristo como sua âncora são inabaláveis em sua fé. 
 
Melquisedeque, o Grande Príncipe e Rei (09/01/1955) §§ 94-95 
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Eu vi um barco, uma vez, quando ele estava sendo agitado lá. E eu pensei: “O que está 
segurando aquele barco naquele mesmo lugar?” Eu não pude entender. “Encontrava-se 
lá no mar?” E eu notei que as ondas o levavam em volta desta maneira, e para trás em 
volta desta maneira, porém ele não se movia daquele lugar. Eu não podia ver nada. 
Porém havia um pequeno fio, uma corda, que descia da proa desse barco, até uma 
âncora que havia se agarrado em algo debaixo do meu… onde eu não podia ver, além 
das águas. E estava segurando ali. E eu disse: “Louvado seja Deus!” Sim, um dia, eu 
encontrei uma âncora. Eu li aqui embaixo, Isto dizia: “Quem quiser, venha.” Eu lancei 
essa âncora além em algo que eu não podia ver. Algo agarrou. E quando a batalha está 
bramando, a Âncora segura dentro do véu. Quando os infiéis se levantam, e os 
problemas surgem, e tudo em volta de mim cede, nossa âncora segura dentro do véu. 
Onde está? Eu não sei. Porém está além do véu, em algum lugar além, ancorada dentro 
da Rocha das Eras. “Nossa âncora é firme, imóvel. Ela segura, dentro do véu.” 
 
A Palavra de Deus é a nossa âncora. É Ela que nos firma de maneira a não sermos 
levados ao engano pelas várias interpretações contrárias à Palavra de Deus. 
 
Ele Jurou Por Si Mesmo (12/12/1954) §§ 229-231 
“A qual temos como âncora da alma, segura e firme...” 
Não envolvida por toda doutrina e por todo vento, agitado de um lado para o outro; 
tomando partido aqui, e tomando partido aqui, e você nem sabe onde você está. A 
Bíblia disse: “Eu gostaria que você fosse estabelecido”. Não dizendo: “Bem, eu sou – eu 
sou isso hoje, e outra coisa amanhã”. Ancore sua alma em Cristo Jesus. Nasça de novo, 
a Vida de Deus vivendo em você, e você saberá, sem sombra de dúvida, que você 
passou da morte para a Vida. Todas as suas esperanças estão edificadas no Calvário. O 
amor de Deus flui através do seu coração. E você crê que cada Palavra que Deus diz é 
a verdade. 
 
Melquisedeque, o Grande Príncipe e Rei (09/01/1955) §§ 120-121 
E o mesmo Espírito que estava sobre Ele voltou para estar com a Igreja, para dirigir e 
guiá-La. Falou: “Um pouquinho mais e o mundo não Me verá mais. Todavia, vós Me 
vereis, pois Eu…” “Eu” é um pronome pessoal. “Eu estarei convosco, mesmo em vós, 
até o fim do mundo.” Como, dirigindo nossas mentes ao Seu grande supremo sacrifício, 
como o precursor de nossa bendita esperança que nós temos dentro do véu agora. 
Então, pela fé nós cremos Nisto. Nossa âncora vai ali, e o ponto Disto, na Palavra de 
Deus, se mete para dentro do véu. E, uma fila de oração através daqui, nos mantém 
firmes à promessa. “Não hesitando, agitado com todo o vento de doutrina. Porém, 
firmes, imóveis, sempre abundando na graça do Senhor, pois tanto quanto vocês sabem 
que suas obras não são em vão no Senhor.” Que esperança! 
 
Sendo assim, se temos Cristo conosco, somos imperturbáveis. Nada tirará a nossa 
serenidade em meio às agitações do tempo presente. 
 
Melquisedeque, o Grande Príncipe e Rei (09/01/1955) §§ 40-42 
Você nunca viu o nosso Mestre agitado por causa de qualquer coisa. De pé ao lado do 
sepulcro de um homem morto, Ele simplesmente ficou tão calmo quanto Ele estava 
quando Ele Se encontrava no monte e olhou para Jerusalém. Parado sobre o problema, 
em um navio em mares revoltos, e as ondas se agitando, Ele estava tão completamente 
descansado em Deus, até que nem mesmo deu atenção a isto o suficiente para acordar. 
Sempre imperturbável, a fé está. Agora, nós verificamos aqui que a razão que nós 
podemos ser imperturbáveis, é porque isto foi dado ao nosso pai Abraão e aos seus 
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filhos. E Deus, que deu a promessa, prometeu através de juramento que Ele confirmaria 
isto e guardaria isto. E isso Ele tem feito. 
 
Se matermos nossa confiança em Deus e em Sua Palavra, nada poderá nos tirar da 
firmeza e segurança em que Sua Palavra nos coloca. 
 
Jesus Glorificado (25/02/1955) § 28 
Eu não sou um – um mestre. Eu sou uma pessoa muito analfabeta. Mas o que eu – eu 
sei ser a verdade básica, eu sei que funcionou no meu caso. Funcionou em milhões de 
outros. Vai funcionar no seu caso. Se você alguma vez puder ser sacudido de tudo mais, 
até a Palavra, aí você pode edificar firme, inabalável, sempre abundante nas obras do 
Senhor, sem se agitar por aqui e ali, tentando cada fila de oração, correndo – e – 
descendo as ruas, este e aquele... Você ficará estável. “Senhor, eu creio porque Tu o 
disseste, e isso resolve.” Todos os demônios de tormento não poderiam tirá-lo disso. 
Sabe, quando Deus uma vez revelou, e espiritualmente colocou em seu coração, que 
Jesus Cristo morreu no Calvário para curá-lo, você está são. Amém. Não há 
necessidade de passar por qualquer fila de oração então. Você está são. 
 

Um Vaso nas Mãos de Deus 
 
Como foi dito no estudo anterior, muitas pessoas tentam adaptar a Bíblia ao seu próprio 
estilo de vida, ao invés de ajustarem suas vidas com o que Deus diz em Sua Palavra. 
Nós somente poderemos ser usados por Deus quando nos permitirmos ser moldados 
conforme a Sua Palavra. Quando um homem e mulher se permitam ser maleáveis nas 
mãos de Deus, certamente podem ser usados por Ele, mas quando alguém se mantém 
empedernido, pode se tornar um vaso nas mãos do diabo. 
 
A Arca (22/05/1955) §§ 74-75 
Esse é o crente. Uma vez nas mãos de Deus, cortado da árvore da sua própria justiça, 
ele se torna flexível nas mãos do Construtor. Sem estar agitado por todo vento de 
doutrina; mas aplicável, que se encaixa perfeitamente na Palavra de Deus, para ser 
usado facilmente. E notamos que era a madeira que sugava a umidade, fácil, e recolhia 
umidade. E agora, para uma coisa, o homem aplicável nas mãos de Deus pode ser uma 
grande coisa para Deus, ou você pode ser uma grande coisa para o diabo. 
 

Os Instáveis na Fé 
 
Mas infelizmente, vemos que os crentes dos últimos dias atuariam de maneira bastante 
inconstante e agitada, dando ouvidos a ensinos errados e a espíritos enganadores. 
 
Deus Guarda Sua Palavra Nº. 2 (07/03/1957) § 27 
Ontem à noite, no culto da noite passada, eu preguei sobre Coré, que se levantou, e ele 
tinha todo o Israel pronto para apedrejar Moisés, Calebe e Josué. E eles certamente 
eram a minoria, mas Deus estava com eles. E a Bíblia disse que nos últimos dias esta 
coisa se repetirá novamente: ai deles; eles correram no erro de Caim, e pereceram na 
contestação de Coré, manchas em sua festa de amor, lançadas ao redor por todo vento 
de doutrina. De quem ele está falando? Da igreja dos últimos dias; esta é esta igreja, 
agitada por cada coisinha que surge. 
 

Separados de Deus 
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Eu conheço irmãos e ministros que trocaram de ministérios várias vezes. Já tivemos 
membros que congregaram conosco em nosso tabernáculo e que depois se voltou para 
o catolicismo. Também já tivemos estudantes da doutrina que depois deixaram de crer e 
se converteram ao judaísmo e outros até para o islamismo, e outros se desviaram para 
vários ismos dentro da própria Mensagem. Todos eles colocarão a culpa na doutrina que 
ouviram ou nos homens que a pregaram, quando o problema estava apenas neles 
mesmos, quando por qualquer motivo, romperam o seu companheirismo com Deus sem 
sequer terem percebido isto. 
 
Companheirismo (01/05/1955) § 59 
Quando o homem se separou de Deus, ele se tornou um errante, vagando por toda 
parte. E que quadro é esse de hoje. Quando o homem realmente sai da comunhão com 
Deus; esta semana ele é um metodista, na próxima semana ele é um batista, e então ele 
é isso, e aquilo, e aquilo outro: vagando, agitado por todo vento de doutrina. O coração 
deve ser estabelecido. (Na verdade, não há nenhum problema em alguém abandonar a 
um sistema para vir para a Mensagem real; o problema está em alguém que apenas fica 
pulando de um sistema para o outro. Hoje ele pode pertencer a um galinheiro unicista. 
Amanhã pode estar se juntando a um grupo do “só as fitas”. Ele apenas está pulando de 
um ismo para o outro) Eu não digo que você deve ser metodista, batista, ou qualquer 
outra coisa; você deveria estar certo com Deus. 
 
Quando se perde o companheirismo com Deus há uma incessante busca por algo novo, 
mas é somente na doutrina perfeita que se encontra a satisfação perfeita. 
 
Comunhão Pela Reconciliação do Sangue (05/06/1955) § 53 
Você não pode se juntar a coisas e companheirismos assim. Tem que ser o Sangue de 
Jesus Cristo trazendo você ao companheirismo com Cristo, o único caminho. Nossa, 
como poderíamos conversar a noite toda sobre essas coisas, mas amigos, ouçam isso. 
Você nunca saberá o que é a satisfação perfeita. Você pode ser agitado de um lado para 
outro, juntando-se a igrejas, correndo tentando buscar isso, aquilo e aquilo outro. Cada 
vez que algo novo acontece aqui, você vai para uma nova luz, um novo algo. 
 
Jeová Jiré (17/11/1955) § 26 
“Todo homem que vem a Deus deve crer que Ele existe, e que é galardoador daqueles 
que diligentemente O buscam”. E todo crente que vem a Deus quando Ele aceita o 
caminho provido por Deus, Seu Sacrifício, enquanto ele se apóia no seio de Deus para 
confiar em sua cura, salvação, seja o que for, ele está satisfeito. Ele não pula de uma 
coluna a um poste, não é agitado por todo vento de doutrina, mas está satisfeito. “Deus 
deu a promessa. Eu aceitei; isso resolve, então estou satisfeito bem aqui.” 
 
Então, não é com as igrejas do homem que devemos nos unir em companheirismo, mas 
com a Igreja de Cristo somente, ficar com Ele e Sua Palavra. 
 
Onde Eu Penso Que o Pentecostes Falhou (11/11/1955) § 27 
Creio na segurança da Igreja. Creio que a Igreja – a Igreja tem segurança. E se você 
está na Igreja, você está seguro com a Igreja enquanto estiver na Igreja. Fique dentro. 
Não fique vagando por aí, agitado de um lado para o outro. Fique em Cristo Jesus. 
 
Então, para sermos estáveis, é preciso confiar não no que as doutrinas dos homens 
ensinam, mas em Cristo somente, e sermos estáveis na Doutrina Bíblica. 
 
Mas Desde o Princípio Não Foi Assim (02/10/1958) §§ 78-79 
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Você receberá sua carta daquela igreja e a levará para outra. E então você estará lá por 
alguns dias, ou talvez semanas, ou meses, ou até anos. Alguém vai aborrecer aquele 
seu carrinho de maçã, e você vai embora com sua carta, para outro lugar; e de lá, para 
algum lugar. Você nunca está resolvido. A Bíblia disse: “Vocês são como estrelas 
errantes, navios sem velas, agitados por todo vento de doutrina”. Quando a Bíblia nos 
proíbe de fazer isso. Seja estável. Saiba onde você está parado. Não se baseie... 
Agora, você pode ser honestamente sincero com isso, sendo estável. Você pode ser um 
metodista estável, batista, presbiteriano, católico, ou qualquer outra coisa, tão estável 
quanto. Mas não seja estável na doutrina da sua igreja. Seja estável na Doutrina 
Bíblica. Então examine suas doutrinas pela Bíblia. Pergunte o que Jesus era. Se Ele 
não é o mesmo hoje, então sua doutrina está errada. 
 

A Fé Cristã Está Baseada no Descanso 
 
Diariamente somos bombardeados por inúmeras notícias sobre pandemias, guerras, 
fenômenos naturais que tiram a paz e a tranqüilidade das pessoas. Até mesmo aqueles 
que se dizem cristãos ficam extremamente abalados por tais notícias, mas o irmão 
Branham disse que aquele que está ancorado na Palavra não se agita com más 
notícias, pois eles possuem o seu descanso em Cristo. 
 
Por Que as Pessoas São Tão Agitadas? (01/01/1956) § 62 
Eu disse: “A fé cristã está solidamente baseada no descanso”. Isso mesmo. Um 
cristão não é agitado de um lado para o outro. Um cristão não corre de um lugar 
para o outro. Um cristão não se agita e se irrita, e se preocupa com as coisas. Um 
cristão descansa. Está tudo acabado. Está tudo acabado, para o crente, no Calvário. 
Isso mesmo. Oh, as doenças podem vir, e os desapontamentos, mas o cristão está em 
repouso, sabendo disso: que Deus é capaz de manter o que Ele realizou. Sabendo que, 
não importa qual seja a coisa e como pareça, não há doença, tristeza, morte, não há 
fome ou qualquer coisa que possa nos separar do amor de Deus que está em Jesus 
Cristo. Estamos em repouso. Apenas deixe o velho navio virar do jeito que ele quiser; a 
âncora segura. 
 
Companheirismo (12/02/1956) § 31 
A experiência cristã baseia-se solene e totalmente no descanso. “Vinde a Mim todos 
os que estais cansados e sobrecarregados, e Eu vos aliviarei.” Somos agitados de um 
lado para o outro até que você venha a Cristo, então está tudo acabado. Descansando 
em Cristo, perfeitamente. Não importa o que venha ou vá, nada pode nos tocar sem que 
venha sobre o Pastor. Ele tem que permitir. 
 
Então, basta apenas o crente entrar na Presença de Deus, vivendo uma vida plena e 
consagrada a Ele. Quem tem pouca sede de Deus, pouco tem de Seu Espírito, mas 
quanto mais O buscamos, mas cheios Dele nos tornamos, e mais difícil será de sermos 
levados pelos ventos de doutrina que nos cercam por todos os lados. 
 
Vida Oculta Com Cristo (13/02/1956) § 67 
Entre na Presença do Rei; viva lá dia e noite. Ele não quer que você perambule por aí, e 
ser agitado de um lado para o outro. Você está satisfeito só comendo maná, vindo à 
igreja e recebendo um pouco... Oh, eu quero dia e noite. Sabe, pode ser um momento 
em que eu tenha que precisar muito rápido, então eu quero ficar perto disso. Amém. Isso 
é o que você pode fazer, se quiser; é seu ao pedir. “Aquele que tem falta, peça a Deus.” 
Isso está certo? “Deus está querendo – não querendo que ninguém pereça, que todos 
cheguem ao arrependimento.” Ele quer que você viva uma vida consagrada e plena. 
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Então, enquanto muitos estão com suas mentes focadas no mundo, a verdadeira Igreja 
tem sua mente focada apenas no seu Pastor. 
 
O Pastor do Aprisco (03/04/1956) § 49 
Eu pensei: “Ó Deus, Tua Igreja deveria ser tão devotada a Ti que as tentações do 
mundo não teriam nada a ver com eles. Eles mantêm sua mente no Pastor.” Aquele 
pastor poderia dar um passo nessa direção, e eles viriam por essa direção. Cada ovelha 
que vem logo atrás da outra, dá aquele mesmo tipo de passo, e segue o pastor. Oh, siga 
os passos do Pastor, é isso. Não seja tentado, agitado, preocupado, tentado aqui e aqui 
embaixo, e hoje você teve a vitória e amanhã você está fora da vitória. Siga o Pastor. 
Ele é um líder. 
 

Somos Todos Mensageiros de Cristo 
 
Cada um de nós no Corpo de Cristo foi chamado para ser um mensageiro de Sua 
Palavra e embaixadores do Seu Reino. Se Seu Espírito estiver ancorado em nós, temos 
a certeza de que saberemos desempenhar o papel para o qual fomos todos chamados. 
 
Hebreus, Capítulo Dois Nº. 1 (25/08/1957) § 37 
Um mensageiro! Você é um mensageiro, esta manhã. Você é... Você é um mensageiro 
de boas notícias ou um mensageiro de más notícias. Oh, não é lindo saber que somos 
embaixadores, que somos anjos, os mensageiros da ressurreição? E nós somos os 
mensageiros de Deus para o mundo pecaminoso, de que Cristo vive. Ele vive em 
nossos corações. Ele vive em nossos espíritos. E Ele nos tira da vida depravada do 
pecado, e nos exalta, e nos dá um “aleluia” em nossa alma, e nos torna novas criaturas. 
Somos mensageiros, anjos da Aliança. Que maravilhoso! 
 

 

 


